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超级杯失利后的第二天，武磊应
邀参加了一项国内举办的足球奖
项。参照过去一年在俱乐部和国家
队的表现、所取得的数据和荣誉，他
再度毫无悬念地获奖。当然，无论过

去还是现在，武磊最关注的还是足球
本身。面对即将开始的新赛季中超
联赛，他充满信心，希望和队友们一
起再塑辉煌。

“非常遗憾，第一场比赛没有拿
下，但也非常感动，我们的球迷一直在
看台上支持着我们，没有因为球队输
球而气馁，这也给了我们极大的鼓
舞。”武磊说。出现在超级杯上的海
港，自然不能说是最强阵容，几名外援
和关键位置上人员的缺失令球队的战
斗力大打折扣。而包括武磊在内，球

队明显并未处于最佳状态，这一点也
体现在武磊对两次机会的把握上，他
的射门偏出球门也令海港失去了扳平
比分的机会。

昨天上午，全队来到上汽浦东足
球场进行训练，一方面是训练后要进
行首发秀和定妆照的拍摄。另一方
面，教练组要安排球队来“踩踩场”。
过去几周，球队经常会时不时到球场
训练，穆斯卡特非常希望能在主场拿
下这个开门红。

昨天的训练中，新外援奇塔迪尼

已经现身，这让海港球迷们看到了阵
容进一步完整的可能性。超级杯上，
来自申花五名外援的冲击历历在目，
而针对中国足协关于五外援可以同时
在场的新政，武磊给出了自己的见解：

“更多的外援在场能够把比赛的节奏
和强度提升一些，同时也意味着国内
球员之间的竞争更加激烈。这对联赛
来说是件好事，这敦促我们要把握好
每天的训练，以更好的状态投入到竞
争和比赛中。外援把比赛的节奏带起
来，对国内球员有非常好的影响。”

不发火、不多说
穆斯卡特着眼主场秀

在超级杯失利后，穆斯卡特依然
没有打破自己率队在上海进行比赛无
法取胜的节奏，前两次他曾作为墨尔
本胜利主教练率队与海港踢过两场亚
冠小组赛，结果也都是告负。如今，即
将开始的首轮中超联赛成为又一个机
会，同时也是又一个起点。

“在球员努力投入比赛这方面，我
没有任何疑问。输掉这样一场比赛当
然会比较难以接受，我们会找时间静
下心回顾这场比赛，看看哪些地方做
得好，哪些地方还需要提高。”穆斯卡
特说。赛后在虹口的更衣室内，穆斯
卡特没有针对比赛中的任何细节发
火，也没有就比赛的过程与结果发表
演讲，而是和队员们一同安静地面对
和接受失利。

输掉今年首场正式比赛自然也令
队员们心情不佳，不过大家还是主动
来到球迷看台前向“自家人”致意。过
去两天，海港俱乐部官方社交媒体及
各大球迷社区论坛里，不乏为球队打
气的声音。有一位球迷提出了四个方

面的总结，得到了许多同伴的共鸣：一
是问题早点暴露，可以早点解决。毕
竟新赛季还没正式开始；二是德比赛场
和足球世界中毕竟没有常胜将军，大家
能够接受和面对这样一场失利的结果；
三是球队应对外援前锋的冲击可能不
仅仅会是在这样一场比赛中，接下来是
否有足够的应对之计？第四点则是球
队的技战术打法很有追求，但适应也需
要过程，希望给到球队耐心。

在很多人心里，情绪已经从最初
因输球导致的遗憾，转变为客观看待
结果，进而从积极和不足的两方面帮
助球队一起总结比赛，这无疑也令海
港队员们感受到欣慰。“我们和球迷一
样，遗憾于比赛的失利，但是作为职业
球员来说，更要去面对它，在下一场比
赛中完善之前做得不够好的地方。马
上联赛就要开始了，现在就要把全部
精力放到首场比赛中。”一名主力球员
表示。

有技术、能拿球
奇塔迪尼已投入训练

眼看着申花的五名外援轮番冲

击，上周日虹口足球场看台上的海港
球迷心情肯定有些五味杂陈。不仅古
斯塔沃因伤缺席，本队还少了一名外
援。好在，这样的窘境有望马上得到
缓解，事实上，在超级杯开赛前，海港
俱乐部敲定的第五外援莱奥·奇塔迪
尼已经抵达上海，其本人已于本周一
投入到训练中。

中国足协推出的五外援新政，在
超级杯中已经让人看到了效果。且不
论比赛蕴藏的技术含量，单就五外援
这一点就足够令比赛有了更快的节奏
和更多的对抗。除门将外，场上其他
10名球员中等于一半都是外援，这对
于少两名外援在场且身体状态本就没
在最佳的海港来说，的确是有些疲于
应对。正因如此，海港球迷们都非常
期待本队第五外援的到位。

自从上周有关巴西中场莱奥·奇
塔迪尼将以租借身份加盟海港一事被
曝光后，有不少人猜测这名外援会现
身超级杯现场观战。但事实上，尽管
当时奇塔迪尼已经抵达上海，但他还
是需要首先进行休整，为周一的训练
做准备。

能够出任中场多个位置的奇塔迪

尼，球员生涯绝大多数时间都在巴甲
赛场度过。来到海港前，他曾效力巴
西巴伊亚俱乐部，不过之前他遭遇过
一些伤病，导致新赛季出场机会不
多。好在进入2月份后，他的伤病已
经基本痊愈，并且在巴西就开始恢复
训练。

理论上来说，在完成必要的注册
报名手续后，他就可以成为穆斯卡特
排兵布阵时的一个选择。当然，在此
之前，奇塔迪尼需要通过训练中的表
现去打动教练组，毕竟在海港的中前
场，有多人可以选择，比如超级杯上茹
萨和徐新的搭档效果还算不错，队长
奥斯卡虽然不在最佳状态，但奇塔迪
尼直接拿下首发也不现实。

以奇塔迪尼以往的踢球风格来
看，他有技术、能拿球，同时在场上也
有出众的斗志，必要时海港甚至可以
直接祭出三名巴西中场的配置，就看
穆斯卡特后续如何调配了。

昨天中午，在随队完成当天的训
练课后，奇塔迪尼拍摄了新赛季定妆
照，海港俱乐部正抓紧时间为其办理
参赛手续，从而让他赶上本赛季中超
首轮比赛大名单。
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本周五，2024赛季中超联赛就将
拉开大幕，上海海港将坐镇主场对阵
武汉三镇。比赛开始之前，上汽浦东
足球场还将举办新赛季中超联赛的开
幕式，届时中国足协相关领导将来到
现场宣布赛季开幕。

从超级杯到中超，海港队和海港
俱乐部可谓连迎两场“大戏”，超级杯
的失利固然遗憾，但相比较正式联赛
来说，它又可以被视作一场极具含金
量的热身赛。对海港而言，需要调整
情绪，全力以赴投入到联赛中。

周一晚，海港俱乐部公布了首轮
主场比赛的票务方案，尽管开年首战
结果不够理想，但球迷们观战的热情
还是相当不错，并且球队在去年首次
以上汽浦东足球场作为主场后就取得
联赛冠军的结果，极大程度上提升了
现场观赛氛围，因此无论是本场比赛
的单场球票还是此前率先启动的套票
销售，都收到了不错的反馈。而像今
年新推出的球迷亲子票更是一经推出
就销售一空。

据了解，今年上汽浦东足球场针
对套票区域做了一些调整，一方面是
结合去年的办赛和观赛体验做出了更
细化的部署；另一方面更重要的原因
在于，经过去年一年的磨合，球场与浦
东方面各相关单位有了更好的默契，
加之球迷自身的自觉，因此今年上汽
浦东足球场的观赛规模有望得到一定
程度的提升，这对于海港全队、海港球
迷乃至沪上球迷来说无疑是个好消
息。

关于新赛季联赛的开幕式，据悉
整个流程还是以紧凑精致为主，除惯
例的运动员、裁判员宣誓及足协领导
宣布开幕外，几个主要内容都以与球
迷间的互动为主，在主题曲《超越》的
歌声中，所有中国足球的从业者与球
迷一起，迎接新赛季大幕的开启。值
得一提的是，上海海港与武汉三镇分
别是过去两个赛季中超联赛冠军，而
上赛季两队也曾在首轮相遇，当时海
港队以2比0取胜。

新赛季中超周五开幕新赛季中超周五开幕
海港和球场都准备好了海港和球场都准备好了

遗憾地在超级杯失利后，海港并没有让沮丧的情绪延续。周一上午，全队就回到世纪公园基地进行训练，备战本周五
即将开幕的新赛季中超联赛，他们的首个对手将是休赛期内经历大换血的武汉三镇。对海港来说，有两个好消息传来，首
先是因伤缺席超级杯的几位伤员已经全都投入到恢复训练中，另一个则是第五外援莱奥·奇塔迪尼已经抵达上海。

援兵抵沪，海港重新开始

武磊：五外援更加剧国内球员竞争

“外援把比赛的节奏带起来，对国内球员有非常好的影响。”


